Auch GNTM-Siegerin dabei: Modestars beehrten die Vienna Fashion Night

Bei der 8. Auflage der Vienna Fashion Night kam am Donnerstag die Creme de la Creme der Modeszene in die Wiener City. Die Chance auf das abendliche Shopping ließen sich auch Stargäste Jorge Gonzàles und Toni Dreher-Adenuga, Gewinnerin der aktuellen Ausgabe von Germany's Next Topmodel, nicht entgehen.



Angesagter Treffpunkt der VIP-Gäste war wieder einmal die Terrasse des "Meinl am Graben". Zum Highlight über den Dächern Wiens wurde die Fashion Show des ungarischen Labels KATI ZOÓB in der rooftop-Lounge der Erste Bank. Die Arbeiten der Designerin begeisterten durch ihre ganz besondere Mischung aus kreativem Design, handwerklicher Qualität und perfekter Tragbarkeit.

Renault und Flora Miranda präsentierten neben experimentellen Design-Stücken auch ein Sneak-Peek aus ihrer neuen Kollektion Ready To Die. Noch bevor die Kollektion im Juli bei der Haute Couture Week in Paris seine Premiere feiern wird, wurde das Kleid tagsüber am Graben ausgestellt.

Einnahmen an "Herzkinder Österreich"

Nicht zuletzt stand der Abend auch in diesem Jahr wieder im Zeichen der guten Sache: So ging der der Reinerlös der diesjährigen Vienna Fashion Night Charity Bags in in diesem Jahr an "Herzkinder Österreich". Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien.